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kАТЬ КАЧЕСТВО СЛАНЦА 
нашего района как 

люди аытивно бо-
чвое вы.зигиде 

гида шестой пятн-

ают вовые источ-

Я прохзаидитель-

учшеиня качест-

себестпихпсти про-

акты .{ Повсе- 

еиствует -организа- 
ьуда. ееь, кроме екорост- 

отод _ штрвков, зароддлсн 

л пр •няться так нааы- 

сел  виый (послойный) 
1 . ' . сланцевого п:1а- 

о .,  вует улучшению 

эаел 

• - учти.зн качество 

еТдого  ица горняки шах- 

1. ( большс стали у-де- 

яьма: обогащению его. 

ке на огланцеыый завгд 

гает кап, гиг.п.шое ко 

o ел низкогп к.зчества. 

однт , I потпму, Что руко- 

я шах', увлекшись ыоли- 

iНыхи оказателямн, пгла- 

)рьбу качество сланца. 

Ные ti ргаНИзациН шяхт, 

пльзуя в волной мере свое 

контроля хпзнйгтвснной 
ности . инистрацми, не 

гвали, обы были пр►гя- 

lатель е меры пп у•луч• 

клч топлива. 

мни ра1гтазовщиын уирека-

эяков *яхты з 2 я тли, 

!тягл ып ими сланец не 

ствуегг епбтодпмпй кало-

ги. ор проб на анализ 

аз тех вручную. Яс-
т8ii проба таких мето-

ективных данных. 

то в целом сланец. 

а завод по трав-

те. будто бы весь 

а. В действнтель-
тыом засорен, ме 

го выхода газа, 

т из строя геиера-

ехать таких слу-

язтотовили мета-

Ничегкий ирогуиотборинк. 11риме-
ненне его дало положительный 

результат. Но лто, оказываетсх. 

невыгодно для руководителей 

шахты N1 2. 
До сих пор на шахте N 2 еще 

не решен допрос. со строительст-

вом подземного поЦодоотборочного 
комплекса, мало уделяется вни-

мания ^овершенстваванию темно• 

логик добычи сланца. Добывае-
мый в лавах сланец все еще имеет 

больную засоренность и не отве-

чает тРхНологичРгким требова-
ниям. 

Такое же ипложеине имеет ме-

сто на 'третьей шахте ц на шах-

те имени Г. Ч. Кирова. Н только 

потому, что руководители тахт 

в треста адгнннградслаиеца. а 

такте и газосланцевогп завода "о-

деловому не решают ноприг ип 

улучшению качества сланца. Н ге 

и другие действуют, как частны' 

Предприниматели, выискивают 

какие-то авытоты:>. ггремнсь пе-

рехитрить друг друга. Токио яв-

лениям не должно быть места на 

советских предприятпят. Горняка 
и газовщик+ обязаны рябатать со-

гласованно. Гланец на завод зол-

жен постукать только хорошего 

качества. От решения атай задачи 

не должны стоять R стороне пар-

тийные организации шахт Я газо-

сланцевого завода. Они призваны 

вести решительную борьбу с брз-
коделами, своевременно устранять 

причины. ведущие к снижению 

качества сланца, принять меры ы 

тому, чтобы путем усовершенство-

вания технологии горного произ-

водства улучпппь качество топ-

лива. Тозяйственхпкам Н партий-
ным организациях надо добиться 
того, чтобы уже а первом кварта-

ле текущего года на второй п 

третьей шахтах закончить строи-

тельство подземных породоотбо-
рочиых комплексов и провести 

работы по дальнейшей механиза-

ции навалкн сланца в забоях и 

обогащении его хо угтанпвлеиных 

норы выбраковкп. 

'ЕГИСТРдЦИЯ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ 
1ачалаеь регистрация кацидатов в депутаты Ленинградского 

тиего Совета. 

аетоялОеь заседание окружной избирате-тьной комиссии Слан-
ОГо сельского избирательного округа Кг 196 по выборам в Лг-
адекий областной Совет депутатов трудящихся. 

хружная избирательная комиссия приняла постановление: за-

грировать кандидатом в депутаты Ленинградского областного 
'а теля /ииу колхоза .Восход. Ольгу Алексанаровиу ПНМЕ-
(. 

а своей заседании окружная избирательная комиссия Сланцев-

городского избирательного округа ММ 197 по выборам в Ленин-

кий областной Совет депутатов трудящихся зарегистрировала 

батон в депутаты Леноблсовета по этому избирательному ок-

ггредседателя Сланцевского райисполкома Сергея Яковлевича 

)ВА. 

Колхозники района делом отвечают 

на Обращение ЦК КПСС и Совета Министров СССР 
-- ==--- Н И Н Я Л И КОМ МУ НИ С Г Ы 

ПРОВОДЯТ БЕСЕДЫ 
совы е обязательства 

Обращение Центрального 
Комитет. коммунистическзй 
партшз Советского Союза д 

Совета Чинистров БССР ко 

всех работниках сельского хо-

ла1'рства страны вызвало боль-
шой Полктичесыпй н производ-

гтненный подъем среду поле-

н i.див и животноводов нашего 

района. 
На состоявшеемсх На днях в 

колхозе имени 17-го _,Парт-
съездь открытом партийном 
собрании коммунисты и бес-
партийные горячи одобрили 
Обращение ЦК КПСС ц Совета 
Чинцстрив ССС1' и внесли кон-

кретные предложения по улуч-

шению деитеи.ностд колхоза. 

Гопоря и работе колхоза, хо-

де ,'оциалистпчгекотп соревно-

ваНцА животноводов, участНц-

ки собрания вскрыли допо.тин-

тг.зьныс резервы для увеличе-

ния продуктивностг+ скота. 

1lередовая диирка Колхозя 

Варвара Николаеаня Нопикова 
п воем выступлезиаи отхетн-

ла, чти кгзтхоз имеет возмож-

ности перевьполинть ранее 

принятые обязательства no 

Надою молока от каждой Фу-

ражНОй коровы. 

— Вступая в нынешний хо-

зпггстнепный год, — сказала 

r. Нонггкизза, — я брава обяза-
тельство надоить от каждой 
коровы своей гругпты пп 3.500 
килограммов ходока. Это обяза• 
телКство не хвлнется преде-

л'о'. Обещаю пллучпть в тече-

ние нынешнего хозяйственно-
го года от каждой коровы не 

менее 3.600 килограммов мо-

лока. 

В. Н. Ноникона призвала 

всех дояров колхоза пересмот-

реть ранее принятые ими отгн-

.зателгтва по надою молока. 

Коммунисты 3. Г. Клопска л, 

Л. Г. Петухова и другие зяяви-

.п+, что почин т. НОвиковой за-
. 
с.iуживает всемерной под-

держкн со стороны всех работ-

ников животноводства. Член 
КЛСХ, т. 11авлов заверив уча-

стников собрания, что он улуч-

шит работу по приготевлению 

вРточных хлопьев для скярм-

ливонии животным. 

С:-нс.дух примеру иередовогг 
доярки Т. Новикпвой. :ыцвптн;з- 

воды колхоза Ания Петухова, 
Зинаида Во.ткивскан. Тансич 
Зве;п'на, Валентина Петуховя, 
Валентина Новикова и Зцнап- 
да iдгмолаенз прьнн.иг На себя 
ппвыиlеныые социалистиче-

ские обязательства по надою 

молока от каждой коровы. 

3'частники собрания, под- 

счдтав нозхожногfilз колхоза, 

приняли решение в ответ на 

Обращение ЦК БПСfi и Сове га 

Министров СССР у•величг+агl. 

надой молока в цглом по кол- 

хозу до 3.500 килограхмои, 

от каждой фуражной коровы 

против 3.150 килограммов, 

предусмотренных прежним" 

обх.зататьствамн. 
Работитякн полеводства так- 

же взяли на себя новые лбхза- 
тельсгва. В 1957 году. ггазгри- 

мер, решено собрать г каждого 

гeктара не менее 11 центперон 

зерипиых, 150 центнеров кар- 

тофели п 300 центиерпв кацгу- 

сты. 

Полеиоды и жинотноводы 

колхоза уже практилески ре- 

1памlт задачу дал ин'йпiего у'к- 

lмплгкни акономикн артелн. 

Здесь давно пчищены плривтки 

от перегнпя, заготовлены пар- 

Никпвая земля и 1и+отоплИво, 

весь навоз от свотных дворов 

вывозится на поля. На мп- 

лочно-тооарнпй ферме оргаии- 

зоиан рацлп выгодгнзродуктив- 

нмх коров. 

Примеры, з которых расска-

зано вгаше, должны найти' 
ггпддержку во ыех колхозах 

xawrro района. Сделать 1957 

год годом дальнейшего роста 

всех отраслеll пбществРнllогп 
хозяйства -- такова перво-

степенная задача партнгlяых 
и комсомольски' ортанизяций 
села, я также правлений кол- 

хозпв нашего района. Это бу-
дет лучшим ответом на Обра-
щение ДК КПСС и Совета Ми- 
нпгтров СССР ко всем работ- 
никах сельского хозяйства на- 

шей гтранг.l. 

К. ШИРИК, 
инструктор райкома КПСС 
по зоне Рудненсиой МТС. 

В эти дни среди колхозников 

района коммунисты проводят 

большую работу по разъяснению 

Обращения ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР ко всем сельским 

труженикам страны. В бригадах, 
а также среди живстноводов кол-

хоза «Май» беседы провели ком-

мунисты зоотехник А. П. Дмит-
риев, заведующий свинофермой 

А. А. Титов, председатель правле-

ния Н. К. Демиденнов, заведую-

щая клубом Р. А. Ржаннинова. 

Среди колхозников сельхозарте-

ли ..Обновленная земля» член 

КПСС бухгалтер колхоза В. К. Ко-
злитин правел уже три беседы. 

Среди населения ряда деревень 

колхоза имени Ильича провел бе-
седы председатель этого колхоза 

коммунист А. И. Баев. 

В колхозе имени 17-го Парт-
съезда с беседами среди колхозни-

ков выступили коммунисты зоо-

техник 3. Г. Клопская и шофер 

Б. А. Васильев. 

Усилить 

партийный контроль 

Колхозники сельхозартели а Вос-
ход горячо восприня.1н 0бращм 
иве Центрального Комитета КПС1' 
и Совета Миннстров СССР ко всех 

даботнмкам сельского хозяйства 
страны. На днях здесь состпяда'ь 

открытое партийное собрание, 
посвящеип+ие обсуждению Обра-
щения. Сºкретарь парторганиза-

ции т. Бравый рассказал учяст-

наткам собрания о достижениях и 

полеводстве, животноводстве н 

минувигех хознйстаеннпм году н 

подробно остановился на недостат-

ках в работе правления. Он говП-

рил о тих, что председатель кпл-

хо.за т. Михайлов ц .руководстве 

хозяйством слабо опирается ни 

правление н бригадиров, старает-

ся все девать н одиночку. Это 
отрицательно отражается на хь-

зяйственных делах. 

Партийное собрание приняло 

постановление, направленное на 

улучшение руководства хозяй-
ственной деятельностью артели. 

коммунисты. потребовали от се-

кретаря- партийной прганизацин 

▪ Бравотп резкого у.тучзирина 

партийноб работы. 
П. АРТУРОВ.   

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ  
Всесоюзное совещание 

no общественному питанию 

26 января в Большом Крехаев-
скох дворце закрылось продол-

жавшееся четыре дня Всесоюзное 
совещание пп пбщестяРниому пи-

та ни ю. 

участникд заключитетьного за-

седания тепло встретили товари-

щей Н..1. Булганина, К. Е. Воро-
шилова. д. Н. цикаяна, В. М. 
Молотова, Ч. 3. Сабурова, М. А. 
Суслова н Н. С. Хрущева. К уча-

стниках совещания обратился г. 

речью А. Н. Микоян. Он передал 

"м привет от имени ДК КПСС и . 

Советского правительства. А. Н. 
Микоян говорил о задачах даль-

йейшего улучшения общественно-
го питания в Советской стране. 

)частник{[ совещания прикялн 

Обращение ко всем работниках 
общественного питания и проф-

соТозным организациях. (ТАСС) 

Первенец угольной громы шленнасти Калужской области 
За последние годы на террито- ство. В этом году строителе одер-

рии области разведаны крупные жали большую трудовую победу: 

месторождения угля. На их базе сдана в эксплуатацию первяя ц 

развернулось шахтное строитель- области угольная шахта. 

На снимке: лучшие шахтостроителиКозелы коь1 шахты 

е 2. Слева направо—бригадир Н. К. Дианов, проходчики 

В. В. Карев и А. М. Дюков. Фотохроника ТАСС 
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Бороться за Качество наша 
неотложная задача 

3а истетсший 1956 год строи-
телыная гру тпа .ЖК0 треста «Ле-
иилграделанец» правела большуто 
работу по капитальному и теку- 
щему ремонту жилого фонда, со- 

циальночбытовых объектов и ос-

ваила 1 миллион, 100 тысяч руб-
лей денежных средств. Это -
серьезная работа. Но если оценить 

ее с точки зрения качества, то она 

жеиоает еще явного лучшего. В 
чем же дело? Оказывается, в тон, 
что те материалы, которые мы 

используем на ремонтных рабо-
тах, далеко не отвечают требова-
ниям. Перейду к примерам. 

Красный кJгрпич, доставляе-

мый отделом технического снаб-
жения треста под маркой «75», 
фактически не кирпич, а сгусток 
плохоспрессованн го песка е ни-
чтожозой долей глины. Вследствие 
этапо лечи и кухонные очаги, сло-
женные из такого .кирпича, при-
ходят в полную негодность после 
одного двух месяцев эксплуата-

ции. Кроме того, в течение ми-
нувшего гада отдел техсяаба пло-
хо снабжал нас печными прибо-
рами: духовками, ллитами-насти-
лаии, лпиберами, дверцами всех 
видов и другими предметами. 
Естественна, что слажевоные из 

Плохого кйрпич&•печь или сгухон-
вый очаг и к тому же без нуж-

ных приборов, считаются браком. 

Не лучше обстоит дело се сто-

лярными изделиями: дверными 
птолатнами и оконными перепле-
тами, получаеагыми из деревообде-
лочного комбинат изготовляют-
ся они несвоевременно, от случая 

к случаю, как всегда очень мало 
праолифовываются и абсолютно 
бывают н'екракпенными. Что асе 

может сделать жилищно-комму-
нальный отдел? Пе ицевг у себя ни 
олифы, ни тЬрасок, он вынужден 
пускать эти столярные изделия в 
эксплуатацию в таком виде, в ха-

ком получил их из ДОКа. Сле-
дует также отметить, что для из-

готовлени.я столярных изделий де-

ревообделочный комбинат до сих 

пор использует не цолусухие ма-
териалы (хак это нужно по стан-
дарту), а сырые. Все это приводит 

к току, что через один-два ме-
сяца изделия, изготовленные из 

сырых материалов, коробятся д 

приходят в негодность. 

Спрашивается, кто же в итоге 
страдает от этого? Конечно; квар-

тиросъемщик. Страдает он также 

и от того, кто частенько отдел 
технического снабжения треста 
несвоевременно завозит кровель-

ные материалы. В результате в ря-
де донов нашего города протекают 

крыши, а это не только сводит на 

нет выполненные ранее штука-
турные и малярные работы, но 
и приводит к парче стен, потол-

ков, к разрушению здания. 

В это году государство отпу-
скает на, строительство н ремонт 
жилого фонда огромные суммы де-

Портрет начальника столярного 

цеха деревообделочного комбина-

та треста «Ленинградсланеця Ни-
колая Семеновича Ефимова (в но-

вой раме) 
Говорят, что по портрету 

Узнают фигуру эту. 

- Ну, а чем она страдает? 
- Бракоделов прикрывает. 

нег. Чтобы эти средства были ие, 
пгользова;ны правильно, надо на-

чальнику отдела' технического 
снабжения креста т. Абатсуцову и 
начальнику отдела капитального 

строительства т. Немчиноврй об-
ратить самое пристальное внима-

ние не только на сроки, но и на 

качество строительных и ренант-

нык работ, на бесперебойное снаб-
жение объектов доброхачествен-
нгы ни материалами. Те ошибли, 
которые были в прошлом году, $е 

должны повторяться нынче._ 

Коллектив жилищио - комму-

нального отдела, руководствуясь 

решениями декабрьского Пленума 
П;К КПСС, глубоко проанализиро-

вал свою работу п решил в этом 

гаду провести следующие меро-
приятия: повысить контроль за 

качеством ремонта жилого фонда, 
для чего -установить контрольную 
содраяку. Квартирасъемщиппи, в 

квартирах которых будет произво-

диться ремонт, должны на. обо-
ротной стороне оправки перечис-
лить наименование произведен-

ных работ и их качество. Такая 
справка поцожет администрации 

ЖКО лучше контролировать дея-

тельность-своих рабочих, а также 

повысит ааинггересюваниасгь квар-

тиросъемщиков в сохранении жи-
лого Фонда. 

Вторым важным мероприятием 

у нас будет то, что мы сами в 

этом году будем изготовлять кар-

касы для, печей из отходов желе-

за. 

Помимо всего этого, коллектив 
ЖКО реонил брать столярные из 

дел.ия из ДОКа только хорошего 

качества, строго отвечающие ус-

тановлепиоиу стандарту. Все это 

вместе взятое ,п'омажет нам повы-

сить качество ремонтных работ. 

п. кУкоПин, 
десятник ЖКО. 

* 

Корсшап трудовая слава 
идет о машинисте газового ком-
прессора Леониде петровиче 
Краснове. Работая в компрес-
сорном цехе газосланцевого за 
вода, Леонид П,етровпч не жа-
леет своих сил для того, чтобы 
обеспечить бесперебойную ра-
боту вверенного ему оборудо-
вания н этим самым подать 
своевременно по трубам газо-
провода бытовой газ городу 
Ленингр,еду. 

На сни мке: Л. П. Краснов у 

газового компрессора. 

* 

Бригадой проходчиlко 
руководит коммунисd 

о 

Дмитрий Калиниченк 
В конце октября прошлого го-

да на шахте Ni 2 была организо-
вана бригада по скоростной про-

ходке сбоfуных шкреков. По реко-

мендащии партийного бюро 5рига-
диром был назначен молодой кои- 
мунист дмитрийй Калиниченко. 
Он на протяжении шести лет тру-

дится проходчиком и имеет боль-
шой производственный опыт 'ве-

дения горных работ.. 

В первый же месяц бригада 
т. Каигиниченко прошла. 147 по-

гонных метров штреоса. Выработ-
ка кажАвго проходчика возросла 

до 140 процентов.. По итогам со-

циалистического соревнования за 

ноябрь решением Главсланца и 

ЦК профсоюза работников уголь 

ной промышленности бригаде 
т. Кааиниченко присуждена вто-. 

рая денелсная прелгиоГ в сумме 7 
тысяч рублей. Первый успех все-

лил уверенность у проходчиков в 

свои силы и возможности. В де-

кабре бригада работала значитель-

но лучше и прашуца уже 189 по-
гонных цетров штрека. 

Применяя метод ..труд бригады 
проходчиков шахты N1 3 В. Во.б-
кова, члены тарнопроходческоб 
брщ ады но главе с коммунистом 

дмитрием Калиняченко . 
ше стали работать. Тольр 
совмещения профессий 
бригаде освободилось тре 

ка. В результате про; 

ность трупа каждого я 

в январе возросла до 150 
тов. В первой половин 

бригада прошла . 115 
метров штрека. 

Готовясь достойно 
день выборов в местные 

депутатов трудяпjихся, г. 

ки бригады т. Калиниче; 
обязателытвд - дать в 

230 поточных метров 

сборном штреке при пла ' 

честь всенародного при 

40-летия Великой 0: 
с оциалистической ре:во 

решили выполнить год 

проходки к.7 ноября...... 
Коллектив передово0 

коммуниста .Дмитрия 
ко вызвал на-социал. 
соревнование бригаду 
ноге Василия Вабкова, 
щую на шахте № 3. 
двух передовых бригад 
им обеим добиться но 

хов в труден ' 
В, НИ 
Шахта 

Развитие соииалистичесиой экономики 
на новую, более высокую ступень 

Минувший 1956 -год ознамено- кие срони освоить 35,5 миллиона удовлетворительного руководств, 
ван большими политическими со- га целинных и залежных земель, предприятиями и стройками со 
бытиями в жизни нашей страны. значительно увеличить производ- стороны отдельных министерств в 
Самым важным из них был ХХ ство зерна, картофеля, молока и истекшем году не выполнялись 
съезд Коммунистической партии, других сель кохозяйственных про- планы добычи угля, выпуска ме- 
который начертал величествен- дуктов для населения, а также таяла, цемента, заготовок леса, 
ную программу дальнейшего ком- 'сырья для легкой и пищевой про- недовыполиялся план-ввода в дей-
мунистического строительства. мышленности. ствие производственйых мощно-

Претворяя в жизнь решения Успехи советского народа в етей по этим и по некоторым дру-
ХХ съезда, советские люди до- экономическом строительстве, как гим •отраслям народного хозяй-
стигли новых успехов в развитии отметил декабрьский Пленум 1(К ства. Не полностью выполнялись 
социалистической экономики, в КПСС, являются результатом по- планы по жилищному строитель-
подъеме народного благосостояния. следовательиого проведения ле- етву. 
План промышленного производ- минской политики Коимунистиче- Обращая внимание на эти серь-
етва в истекшем году перевыпол- ской партии и означают новый езиые недостатки, наша партия 
нбн. Выпуск промышленной про- шаг вперед по пути создания ма- призывает коммунистяв, всех .тру-
дукции в целом превышает уро- териально-технической базы ком- Аящихся быстрее наверстать упу-
веиь '1955 года примерно на 11 иунизма. «Советская страна, - щеяиое и е еще. большей энергией 
процентов, в том числе по произ говорится в постановлении Пле- взяться за претворение в жизнь 
водству средств производства бо- кума, - стала еще более сильной, решений:'& съезда КПСС. Теперь 
лее чем на 11 процентов и по про- выросла ее экономическая и оба- У нас имеется все необходимое для 
изводству предметов потребления. ровная мощь, повысилось мате- того, что6тл - перейти на новую, 
болеечем на 9 процентов. Па ос- .риальное благосоетоЯние народа». более высокую ступень экономи-
нове преимущественного роста Все это радует советских людей, ческого развития, •соответствую-

производства средств производ- вызывает у них чувство,..законной щую современному этапу комму-
ства успешно развиваются все гордости. Но нам чуждо зазнай- нястическото строительства, На-

отрасли народного хозяйства, в ство и ‚мооболъщение. Коммуни- ша страна имеет мощную произ-
том числе и сельское хозяйство. стическая партия учит трезво водствеиио -техническую базу, 
Значительно возросла техническая оценивать положение дел, видеть квалифицированный аппарат уп-
оснащенность колхозного и сов- нерешенные задачи. Вследствие равления производством, много- 
хозного производства. Это позво- недостатков в планировании на- численные кадры опытных работ-
лило труженикам села в корот- родного хозяйства, а также не- ников, способных решать самые 

сложные производственно-эконо-
мические и научно-технические 
вопросы и добиваться при нап-

меньшиг затратах средств и ма-

териалов вьдсоких результатов ра-

боты во всех отраслях народного 
хозяйства. 

Декабрьский Пленум Централь-
ного Комитета КПСС, обсудив на-

зревшие вопросы хозяйственного 
строители тва, наметил конкрет-
ные меры по организации нового 

мощного подъема народного хозяй-
ства, указал пути устранения не-

достатков в руководство хозяй-
ственным строительством; Пленум 
решил представить в первом полу.- 
годии 1957 года йа рассмотрение 

и утверждение Верховного Сове-
та СССР шестой пятилетний план. 

развития народного хозяйства 
СССР. 

«При завершении работ по со-

ставлению шестого пятилетнего 

плана, - подчеркивается в по-

становлении Пленума, - исхо-

дить из поставленных ХХ съездом 

КПСС главных задач пятилетки-

на базе преимущественного раз-

вития тяжелой промышленности, 

непрерывного технического про-

гресса и повышения производи-

тельности труда обеспечить даль-

нейший мощный рост всех отрас-

лей народного хозяйства, осуще-

ствить крутой подъем сельскохо-
зяйственного производства и на 

этой основе добиться 
ного повышения ма 

благосостояния и к 
уровня советского наро 
крупный Шаг вперед е 
главной экономической 
СССР - в историч '' 
чайший срок догнать и 
наиболее развитые на 
ческие страны по п 
продукции на душу на' 

В решениях Пленум' 
также направления, П 
будут сделаны отделан' 
ния примерных зада 
смотренных в ДиРектв 
стону пятилетнему пла 
екте плана на 1957 iH 
димо устранить до' 
планах по отдельвые 
промышленности 
пряжеиность и привесзе 
по производству проб 
объему капитальных' 
соответствие с матери 

.сурсами, не допускать 
ния средств по МН' 
объектам, сосредото 
альные и денежные 
важнейших стройках 
объектах. Намечено ИЗ 
моасности выделения до' 
ных средств на жили 
телы тво, решительно' 
практики этого 
всякие излишества, 
его стоимость, актнер° 



05) з Н л м я т Р У д е 

ЕННВАЕМГ_А ОПЫТОМ 

I ОРГАНИЗУЕМ РАБОТУ 
 РАциОнАализАТоРАми 

',й промыт-тен- 

ватьные зада- 

печения гграны 

еlпиох Выполиге- 

ьтая р,иль пр:;- 

врах пронзвод- 

торах. 

ехов в деле раг- 

рандвоналпзато- 

ектнв шахты 

й от внедрения 

ни тысяч руб. 
ни. В 1936 гз- 

о проведено 14 
и' те • кот совета па 

r, с ;  вым г рассмот- 

рацв 1 затпргких пре.д- 

i р, . х и пижеаерна- 

'кНх отНтекив. Из По- 

1хх +  •еинй Гюлее по- 

при ц о+недрезlы. 

1а р,аатениость и 

ах жений9 Прежде 
работа гранс- 

, Х. . ia шаiты, улуч- 

'словвдтруда н техника 

ост,Г, ли болг,пlе меха-

ягыгя .т+ммкие процгг-

г.дее ным л еФгректмв- 

илось предложение Об ор- 

ин метаар.ьированной бра- 
ланца ка поверхности. 

•ваение атого новшестна 

тьнп облеl^1н-и, труд нори- 

щитов, с,охратllло их чвс- 

ь х доло свыпте 100.000 
акпнОхви., 

жнвают оСобого внимания 

енио сдlСаря сортировки 

нова об угтановленнн ле- 

з гiавнном мосту для стя- 

л енты при дерее:сенке 

л также предложение об 

ии способа охлаждения 

. внесеlое механиком 

'&Н т. Громовых. Эти нпв- 

далгг впзхонногть рекон- 

вать горт•уювку и увел:l- 

прппускаую спаэбиость. 
пес предложение по изгз- 

ю рычажаых ножниц для 

е-теза толщиной Хо 3 мил- 

в внесли г.тегарн механи-

ческоги цеха п. Ряйнннв, Го.ту- 
йев. Пгватьков. 

Больцной экииимичесвнй эф-

фект дает предложение десятчп- 

ка капитального ремонта т. Аи- 
.дреева ло устройству переносной 
площадки для Разгрузки н лопру•з- 

ки сыпучих материалов в шахт- 

ные иагиllетви из автомашин. Эго 
новшество не только ускоряет ра-

боту, ни ц полностью выгвобожда- 
ет людей, ранее злнцтых па ип- 

грузке материалов. 

На шахте н минувшем году 

состоялось .дна рационализатор- 

сапх смотра пре;дложениГl: н пер- 

вом квартале — по улу-чшению 

сцепления вагонного парка н в 

четвергом квартале — по тем"" 

кам, разрабптаиным учаспконымн 

комгнсгиями по рацlноналнзации. 

Омотры сыгрл.пг свою ппложзl- 

тельиую ion ь. ;(остаточно ска-

зать, 'по только н четвертом 

квартале тнпгту•пнлп 41 пред.тп- 

женье . 

При учейно-курконом комбина-
те и помощь изобретателям н ра- 

цмоиалlг.,аторам организ о н а н ш 

коисультацlиl no вопросам горно- 

Го дела, меха н ила цим и организа- 

11ин труда. Jnu изтптонления мо- 

деТн'Гг н гостав.тгимя чертежей п 

расlноряжение рационализаторок 

предогтав-иен механический цех. 

;Тля оплаfы работ, связанных г 

выполнением предложений ра- 

ционализаторов, отпускаютгн оп-

ределенные денежные средгтвя. 

Но лтими мероприятиями не 

пграничивае.мся. Техиичгскинl со- 

нет шахты выде.теет ответствен-

ное лицо н намечает определен- 

ны1'i срок для испо:lнинии и вне- 

jрения нГ,рм+длпткг•ния я прпи:гцод- 

ство. Все это увелилило приток 

предложений Но сравнению г лро- 

тлыми гпгами почтп н ;сна раза. 

ю. оолонВнсниА, 

секретарь технического совета 

шахты N 2. 

инициативу рабочих и 

я', направленную к ускп- 

иаищваго строителытва. 

ух ЦК КПСС наметил кон- 

меры пе улучшению ру- 

га вародаым хозяйство', 
у а программу работы пар- 

. советских,. хозяйствен- 
грогрсонпзНых организаций 

ти тозяйСгвенноги стротн- 

º. В ппсвановленип Пае-

КПСС О6 улучшении ру- 

ва народным хозяйством 
гмечлется,г что на основе 

;й %% съеада КПСС в на -

время ' осущеетв,lяетсл 

1Тныт тнlрппрвятпй, на- 

ных на утучшенве госу- 

аиого н,ааннр и в а в п н, 

ние чрезмерной централи- 

управ.деlги хозяйством н 

ние роли еоюзныь респуб- 

;озяйствеаЯох строитель- 

ь да-ть расширение 

двистСССР. хозяй-

гх об', ненпfl н пред- 

гг. 

,то соотвенствует ленин- 

инцвпах Спцпалпстпческо- 

йствиванан, основу кото- 

ставляет демократический 

гизм в рукпвпдстве тпзяй-

г мер, намеченных де-

им Пленумом ДК КПСС, 
значение имеет решение 

примости коренного улуч-

шения работы Госакоиомкомхссии 
СССР по текущему планированию 

народного хозяйства. 

Советский строй — подлинно 

народный. В условиях социализ-

ма предоставлены неограничен-

ные возможности для активного 

участия широких маге трудищих-

сн а управлении .производством. 

Особи важная роль в атом отно-

шении отводится проусию.1ах, 

объединяющим в свпиа рядах по-

чти всех рабочих п служащих. 

Деятельность профсоюзов, указы-

вается в решении Пленума ЦКК 
КПСС, необходимо поднять на та-

кую высоту, чтобы они Пол-

ностью иправдывали свое высо-

кое назначение быть, как учил 

В. H. Ленин, «школой уггравле-

ния, школой хизяйнмчанпя. 1sn-

лпГг коммунизма о. 

Трудящиеся кашей Родины с 

огромным удовлетворением встре-

тили решения декабрьского П.'е-
нума ЦК КПСС. В ответ на забо-
ту Коммунистической партии о 

благе народа они развертывают 

всенародное социалистическое со-

ревнование. направляют свою 

энергию на выполнение и лецевы-

полиенне производственных пла-

нов, на успешное осуществление 

исторических решений %% съезда 

Коммунистической партии Совет-

скот Союза. 
С. РОЗЫ ГРАЕВ. 

n ОЛХ0зНл Я новь РЕПОРТАнН 
Вдали показались дымки. В 

безветренном воздухе она стаiбя-
мн пиднималигь а небу п где-то в 

нытике незаметно таяли. Через 
неск ольки минут — большое село. 

Рождествено — центральная 

усадьйа колхоза имени Левина. 
Гатчннского района. Расположен-
ное на крутом берегу притотли-

вОп 11редежи. оно особенно кра-

сиво н эти зимнее дни. Кружева- 
мlц виси уку-гались йсреаы, Снег 
В?ное.1ил добротные избы. вы-

гтронвшиеся вдоть тракта. 

За последнее время здесь, как 

и во многих других деревнях' гра-

аы, произошли уольшие измене-

ния. Решении партии и правн-

ТРльств3 По дал b "c й ‚"см у разви-

тию еельскоСп хозяйства ПОмогли 

колхозникам ийрести новые си-

л ы. добитыа заметных успехов в 

развитии всех Отряслей обще-
ственного производствя. 

Главное сио н артельном про-

извОдстве — молочное животнП-

НПдгтво. Поэтому колхозники уде-

.тяют еги развитию особое внима-

ние. Эта постоянная заботя чле-

ном артели окупается сторицей. 
За лил года надо" увеличились в 

дня г лишним разя, а у отдельных 

доярок — еще больше. 
Что решило успех такого резко-

го подъема продуктивности жи-

вотноводствау Фирокое приме-

нение принципа матерхлльяий за-

интересованности колхозников в 

механизации трудоемких работ. 
Центральная ферма. 1 ц) корон 

жуют свежий корм. Повсюду, ку-

да Н" бросишь незглид,—мехлниз-

мы, облеггающие труд животно-

водов: R каждом стойле — авто-

поилка. посередине гкотгшго дво-

ра проложены металлические 

рельсы, по которых движутся ва-

гоНетки с Навозом, поблескивает 
миь •.и, на электродоильных аппн-

рата х . 

11п механизмы имеются не толь-

ко на скотнох дворе. Среди ап-

вотиоводческих построек располо-

жено небольшое здание с выве-

ской: акормоцех». Здесь уста-

новлены корнемойка, корнерезка, 

картоФелемойка, солоно резк а, 

жмыходробилка, запарочный агре-

гат и другие механизмы. "х об-
служивает всего один человек. А 
раньше на приготовлении кормов 

были заняты 10 человек. Подсчи-
тано. что кормоцех позволяет эко-

номить более 2 тысяч трудодней 
н год. Много сил н средств высвп-
йождает также колхозный водо-

провод: ведь зимой каждой коро-

ве требуется и день не менее 60 
литров виды. 

4 t 

На верхнем снимке запечатлено 

навое звухлтажйое овощехранили-

ще г• нрювнаатором, В нажнем 

этаже хранятся около Ь00 тонн 

► Иа сиигке: ноние двухэтажное овощехранилище с яровпзатором. 
пострлеиные н 14г56 ma 
Фото Н. Баранова ЛенТАСС 

овощей н хартоФеаи, лерхинй 
предназначен для проращиванин 

клубней перед их посадкой. Это 
овотцгхр;ргиглпп{г — новостройка 
колхоза. 

а'величеННе доходом позволнАо 

сетьхпзарпелн тппрокп развернуть 

строители-сип хозяйственных по-

мещений и жилых домов. За пог-

леднее время н колхозе сооруже-

ны типовые жпиптиоводческНП 

постройки, каменная водоватгпр-

Ная башни, две тысячи рахохест 

пярникон г железобетонной т1а-

луйкой, из которых 480, переве-

дены на идеатргитбогрев, теплица, 

.долгояечныг силосные оооружс-

ния. Многие семьи переехали н 

новые доха. 

Активное участие н кпдхизним 

гтроителытне приняли шефы —

рабочие завода «Электросила„ 
имени Кв'и'ва. Тесная дружба ме-

жду лаектросн.тпвцахн н членами 

сельхозартели имени Ленина —

яркий пример ниплощенин н 

жизнь ленинской идеи п союзе' 
рабочегокласса с крестьянством: 

ленинградские рабочие иомпгаи 

труженикам деревни построить 

новые скотные иВоры,. «монтиро-

вать подвесную дорогу, Водопро-

вод, установить запарникы. 
о 4 

о 

Можно г уверенностью ска-

зать, чти в области почти не най-
ти овощевода, который не знал 

бы n замечательных делах теплич-

иикя колхоза имени Ленина Л. Н. 
Подрядчпкова. В минувшем году 

руководимая им бригада вырасти-

ла на 372 квадратных метрах 

полезной площади теплиц свыше 

47 тонн различных овощей. Нны-
ми словами, с каждого квадратно-

го метра собрано по 128 килограм-

мов. Отличный результат! Почти 
3g2 тысяч рублей дохода принес-

т теплицы колхозу. 

Всего два года существует теи-
лиця в колхозе, но и за этот срок 

все сумели убедиться н высокой 
ркнтабетьностн тепличнпги хозяй-
ства. На гтроителы тво теп:гицы 

была ' илрагходпванп 260 тысяч 

На снимке: доярки Л. Н. Вл-
си.iьева (слева!. надоившая. за 

год по 3.165 кг. молока от катк-
дой из закрепленных за нею 

коров, и А. Г. Карташева, на-

доившая за год по 3.324 кг. 

молока от каждой из закреп-

ленных за нею 12 коров. За 
высокие показатели они на 

граждены значками «Отличник 
социалистического соревнова-

ния сельского хозяйствах. 
Фото Н. Баранова. 

* 

:тенТАСС 

руб.тей, а 1+ьlрученп от нее уже 

1тп.тмиллнона. 

Помимо те ''л'' цы, н хо 'я йстве 
т. Подрндчикон:+ имеются п:lрникп 

па 3 тысяч" рамомt"т. нруэ:тыгг 
го,д бригада овощеводов за к н'ытоi' 

грунта отправляет тру.нищимся 

Ленинграда огурцы, тномидоры, 

лук, свгкпльник, сетьдерей, ук- 

роп... 

За опытом к 1lодрядлнкояу ч а- 

сто пригзасают другие пппгцеводы. 

На снимке: бригадир теплично 

парникового комбината Леонид 
иванович Подрядчиков лсматри-

вает созревающие помидоры. 

Фото {1 Баранояа. 
ЛенТАСС 

Недавно у него нобыпя:+и иге теп-

личинки района. 
— Особых гегкретон в моей! ра-

боте нет, —сказал Леонид Пвано-
внч. -- На.iо только по-хозяйски 

отндгиты•н к деву. ряциональхь 

использовать каждый квадратный 
осетр, не жалеть сил на выращи-

вание овощей. П теплица г лих-

вой пяупит ваши труды. 

• о 

Во всех отраслях 'артельного 

ироиаводствя, не покладая рук, 

трудятся колхозники. Пни отдают 

псе ся лы подъему общественного 
хозяйства. С каждым годом колхоз 

псе больше производит раалвчных 

продуктов для трудящихся города 

Ленина, с каждым годом все луч, 

n1e, зажиточнее становится жизнь 

колхозников: Общий ,доход артели 

3апоследние два года увеличился 

вдвое. В истекшем году колхозни-

ках выдана только на трудодни 

более одного миллиона рублей. 
...Когда сгущаются сумерки, н 

Рождествено вспыхивают яркие 

огни. Они далеко освещают вошед-

ший в историю тракт. Одна за дру-

гой идут по нему груженые ма-

шины. Все больше и больше шлет 

колхозное село различйых продук-

тов в Ленинград. 
(ЛёнТАСС) 
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м можно позавидовать 

Прибыв ,осенью в наш го-
род, восптитанники , Сланцев 
ской горн нр•омышленной шко-
лы уже обжились на новом ме-
сте. -Они упорно, настойчиво 
овладевают горияцкиии про-
фессиями, создали крепкий 
кюмсамолыкий коллектив. Не-
далеко то время, когда из стен 
школы выйдет новый отряд 
молодых птахтерав — навало-
отбойщихков, проход'чтгкРв, по- 
мащников врубиашилистоз, 
тюдггг других горняцких спе-

ц иап,ностей. 

В школе созданы все усло-
вия, чтобы из нее выходили. 
мотоды е рабочие, как говорят, 

сильные телом и духом. Буду-
щие горняки ттроходят произ-
водственную практику прямо в 
шахтах — в забоях и лавах. 
В предусмоггренное расписани-

ем и во внеурочное время вос-
питанники занимаются физ-
культурой и опортт.ым. В их 

расаторяжении--большой физ-
культурный зал, различный 
спортивный инвентарь. 

После Учебы и труда уча-
щиеся культуроо отдыхают. 
Здесь вы видите (верхний сни-
мок), как в комнате отдыха од-
ни читают газеты и журналы, 
другие слушают радиопереда-

чу. Слева направо — воспи-

е 

таиники школы В: Герасимов, 
В. Толоваодкий, Н. Богданов, 
Ю. Никитин, А. Печенкин, 
В. Савельев. 

А вот небольшая группа 

восяштанинков, любителей му-
зыки, соВралась у пианино 
(Нижний снимок). Им тоже 
можно дозавидовать. Слева на-

право — В. наброа, Е. Арсень-
ев, Ю. Мельттиков, Т. Семенов. 
Они слушают, тсак передовик. 
учебы В. Овчинников играет 

.на тгиаиино. 

Что и говорить — ттрекрас-

но живет :молодежь! Она окру-

жена отеческой заботой Паре 
тии и Правительства. Учащие-
ся школы находятся на. всем 

государственном •оберпечении. 
Они готовятся стать квалифи-
цированными шахтерами, что-

бы уда+рнььм трудом отблагода-
ритъ за Все Родину-мать. 

Сейчас учащиеся ведут под-

готовку к выборам в местные 
Советы депутатов трудящих-

ся. Многие из них 3 марта бу-
дут голосовать впервые. Друж-
ной семьей придут они к из-

бирательной урне, чтобы еди-
нодушно проголосовать за кан-
дидатов блока коммунистов и 

беспартийных. 

Фото Н. Лерминова. 

ПИСЬМА 
в редаицию 

Наша просьба 
,s руководителям 

треста 

Коллектив третьего горного 

участка шахты № 1, как и все 
горняки сланцевого бассейна; де-

лом отвечает иа решения де-

кабрьского Пленума ЦК КПСС. Ко 
дню выборов в местные Советы 
коллектив решил выдать на-гора 

не менее 3 тысяч тонн сверхпла- 
нового.сланца. В счет этого обяза-
тельства Уже :выдано более 2.200 
тонн сланца. 

Хорошо трудится в эти дни 
компглексная бригада, которую 

возглавляет А. 0. Рябинин. Смен-
ная выработка бригады,— 125 
процентов. Примерно такие же 

показатели имеют бригады Н. П. 
Захарова и А. И. Рачкова. 

Бурильщики . Н. Степанов, 
С. Ильин, А. Пазыч ежедневно 

выполняют нормы выработки на 

190-200 процентоК. 

Но коллектив нашего участка 
в будущем может оказаться в чис-

л е отстающих, так как не гото-
цятся новые лавы из-за отсутст-

вия торного оборудования. А мон-

таж этих лав должен быть закон-

чеи немедленно. 

Руководители треста «Ленин-
градсланецз плохо беспокоятся о 

снабжении нашей шахты обору-
дованием. В частности, у нас нет 
транспортерной ленты ,к роликов 

к транспортеру «РТУ-30». 
Коллектив участка Мº 3 обра- 

щается с просьбой к руководите-
лям треста быстрей обеспечить 
нас необходимым оборудованием, 
т. к.: без этого мы не сумеем вы-
полнить и перевыполнить свои 

обязательства. 
И. МАСЛЯНИНОВ, 

секретарь парторганизации 
участка М 3. -

Лучше использовать 
местные удобрения 
В Обращении ДК КПСС и Со-

вета Министров Союза С'СР к ра-
ботникам сельского хозяйства 
прянº Указывается, что урожай-
ность колхозных и 'совхозных по-
лей надо поднимать за счет луч-
шего 'использования местных 
удобрениег, большего их внесения 

в аточву. 
Серьезную помощь н удобрении 

полей колхозов «Шахтер» и име-
ни 17 -то Партсъезда может ока-
зать жилищно-коммунальный от-
дел треста «Ленинграцслаиец». 
Ведь он вывозит ежедневно из го-
рода десятки тонн нечистот. Од- 
нако это ценное удобрение выбра-
сывается на свалку, в болото. 

Думается, что руководителям 
жилищно-коммунального отдела 

вместе е правлениями колхозов 
следует обстоятельно обсудить во-
прос о лучшем использовании 
Удобрений, 

Г. ХАТНЕВИЧ. 

По следам неопубликованного письма 

Читатель нашей газеты т. Сер 
геев прислал в редакцию письмо, 
в котором говорилось о том, что 

на построенной катальной горке 

для детей между улицами Сверд-
лова и Дзержинского не исключе-
ны несчастные случаи. Дело в том, 

что в самом центре горки поста 

таясь, дети могут удариться. Ря-
дом прорыта траншея. 

Редакция послала это письма 
для принятия мер председателю 
городского Совета депутатов тру-
дящихся т. Ивановой. Получен 
ответ, в котором Т. иванова пи-
шет: 

— Как сообщил горисполкому 

Проблема разоружен 

должна быть реше,

коммунального отдела треста еЛе-
нииградсланец» т. Сырцев в на-
стоящее время ЖКО устранены 
недостатки, мешающие играм де-
тей дна катальной горке. Траншея 
перекрыта деревянными щитами. 
Столб обшит досками и не мешает 
проезду. Отремонтированы перила 
на катальной горне. Территория. 

заместитель начальника жилищно- горки освещена. 
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иия государствами е„г 

прекращении 'гонки 

сокращении вооруже 

женных сил и затрем 

кого оружия. 

Советский Союз, вот 

другие страны, проа 

того мнения,. что ме 

контроль (нельзя рог 

изолированно от реаль 

разоружению. Совергв, 
ствеино, что контрод 

быть составной частым 

иия о разоружении, в 

вающего конкретную 1 
сокращения вооРУженв1, 
женных сил и ззпреиld 

ного оружия: 

Советская делега 
далее представитель 
бы еще' раз напомнить 

митета, что Советский 
тов договориться по 

сам проблемы разорут 

временно и заключить 

ответствующее сошла 

сте с тем Советский С 
целесообразным дог 

проведении некоторых 

мероприятий; незавггс 

о общего соглашения т 

доясь его заключения. 

В. В. Кузнецов остаа 
тем на р алросе о раем 

става Коцкссии ООН о 

жению и ее подкомци1 
из причин неэффективя 
ты комиссии и особенно 
митета, сказал он, 

одностсронний, узкий 
Исходя из вышейзл 

также , учитывая соон' 

мнения ряда делегатуий, 
делегация внесла про 
ции о расширении со. 

сии ООП по разору , 

подкомитета с целы 
ему более объективной 
раннего характера. В 
те резолюция состав 0 
преьдлагается расвьирА 
введения в него прер 
Индии и Польши. 

Сегодня, сказал в 
В. В. Кузнецов, на 
Политического эко. 

проект резолюции от 
стран. Наряду с другд 
ми, соавторами ирсеиа 
ют США, Англия, Фра 
детский Союз. Внесеон 
ванного проекта тезоД 
ляется положительньв. 
ем. Оно стало возмомврl 
ря тому, что в ходе 
была проявлена доЬР 
стремление к сотрУЯО 
лишний  раз сви 
полезности .метода 
который является е0 
путем к достижен' 
отвечающих интересат 
тересованны х сторон. 

На дневном засвдаО 
сии по проектам резо11 
ставлевныпк камит'1 
представители И'и 
дни, Индонезии,вдр 
США, Англии, ФилТ 
на, СССР, Канады, ФР 
стралии. 

Затем Политвчес1 
единогласнц- пРвва1 
ЛЮЦИИ, внесеиныгг 
ми 

Н.ЬЮ=НО•АК. (ТАСС).. 2у нива- 

ря в Политическом комитете за-

кончилось обсуждение проблемы 
разоружений. 

делегации 12 стран (Австра 
лии, Вразилягн, Индии, Канады , 
Норвегии, ` Салывадора, Англии, 
США, СССР, Франций, Югославии 
и Яоьании) внесли иа -рассмотре-

ние :комитета совместный проект 

резолюции. Согласно этому проек-

ту, подкомитет должен подгото-
вить доклад о ходе своей работы 
не позднее 1 августа текущего 
года. Коссии ото разоружению 

предлагается рассмотреть жела-

тельность рекомендации о тон, 
чтобы в подходящее время была 
созвана специальная сессия Ге-
неральной Ассамблеи или всеоб-
щая конференция. по разоружке-
нию. 

Представитель Австралии Спеи 
дер, касаясь новых конкретных 
ггредложеннй Советского Союза по 

Iазоруженяго и ослаблению, меж-
дународной натгряженности, ут-
верждал, что они «неприемлемы». 

(Австралигйский делегат вместе 

с тем без каки.У-либо оговорок 

поддержал се предложения США. 
Затем выступил глава делега-

ции Советского Согцза В. R. Куз-
нецов. . ' 

Если государства, и .в первую 

очередь государства, обладающие 
наибольшей военной мощью, ска-
зал В. В. Кузнецов, плспгавят пе-
ред собой задачу на деле догово-

риться о прекращении ненавист-

ной для народов и опасной для 
мира гонки вооружений и о про-
ведении широкой программы раз- 
оружеиия, можно :ие сомневаться, 

что такая задача будет успешно 

решета. 
Ознакомление е агре•дложения-

ми; изложенными делегацией Сое-
диненных Штатов в ходе настоя- 
щей дискуссии, подолжал В. В. 
Кузнецов, показыва, что эти 
предложения обходят такой важ-
ный вопрос, как вопрос о запре-
щении ядерного оружия и его 
изъятии извооружений - госу-

дарств. 

В предложениях США упор де-

лается не на достижение соглаше-
ния о полном запрещении ядерно-
го оружия и его изъятии из во-

оружений государств, а на уста-

новление громоздкой системы ин-

спекции и наблюдения за буду 
щим производством- расщетгляю-
щттхся материалов.. 

Советская делегация, отметил 
представитель СССР, внесла а Ор-
ганизацию Объединенных Нааjий 
проект резолюции, ,предусматри-
вающий безотшагателыное прекра-

щение испытаний ядерного ору-

жия. При этой предлагается ре-
пгитъ этот вопрос независимо от 

достижения соглашения по про-
блеме разоружения в целом. 

Советская делегация хотела 6ы 
в этой связи еще раз подчеркнуть, 

что радикальным решением про-
блемы является немедленное за-
прещение испытаний ядерного 

оружия. 

Некоторые делегации, в част-
ности представитель Великобри-
тании, продолжал В. В. Кузнецов, 
высказались за то; чтобы при об-
суждеиии вопроса о разоружении 
в комиссии и подкомитете приори-
тет был предоставлен вопросам 

контроля, а не вопросам достиже- Редактор 
. rp 

вили столб-опору, о который, ка-
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